



Regierungsratsbeschluss vom 22. September 2015

Ertrag der Christoph Merian Stiftung (CMS), Anteil der Einwohnergemeinde:
Beitrag an das Cartoonmuseum Basel

P150951

1. Aus dem CMS-Ertrag, Anteil Einwohnergemeinde, allgemeine Quote, wird ein Beitrag von Fr. 80'000 p.a. an das Cartoonmuseum Basel für die Jahre 2016-2018 (total Fr. 240'000) genehmigt.
2. Der Regierungsrat begrüsst das Engagement der CMS, hält aber fest, dass sich der Kanton weiterhin nicht an der Finanzierung des Museums beteiligen wird.

